

connaissances et encourager leurs succès, voilà le but que se proposent tous ceux qui sont chargés de la jeunesse. C'est particulièrement celui de la société Saint-Jean-Baptiste, en soutenant les cours publics du Monument National.

* * *

La saison d'automne amène d'ordinaire, dans notre ville de Montréal, une longue série de pèlerinages de paroisses, au cimetière de la montagne. Dimanche dernier, un grand nombre de personnes prenaient part à la démonstration organisée par les RR. PP. Franciscains, en l'honneur de leur saint fondateur.

Les pèlerins partirent de l'église des Franciscains, rue Dorchester, pour se rendre au cimetière de la Côte-des-Neiges, assister à la bénédiction solennelle d'une magnifique statue en granit de saint François d'Assise. Cette statue s'élève à une faible distance de la chapelle, sur le chemin conduisant à l'entrée principale du cimetière.

* * *

On vient d'installer sur le sommet du portique de la cathédrale la statue de saint Thomas d'Aquin, le patron de la jeunesse étudiante. Cette statue est un don généreux des RR. PP. du Très-Saint-Sacrement.

LUDOVIC D'EU.

AUX PRIERES

M. l'abbé A. Thomas, décédé à la Résidence Saint-Janvier, au Sault-au-Récollet.

Rév. Père Jules Peemans, catéchiste majeur de l'institut des clercs de Saint-Viateur, ancien professeur au collège de Joliette, décédé aux Termes, en France.

Fr. Bonnet, Prosper, catéchiste formé, clerc de Saint-Viateur, décédé à Albi, France.

Fr. Démarais, Elie, catéchiste formé, clerc de Saint-Viateur, décédé à Rodez, France.

Mme Pierre Deschamps, décédée à Montréal.